

## Der Wintercup geht nach Nieder-Wöllstadt

**Frankfurt.** Mit dem erwarteten Turniersieg des Fußball-Gruppenligisten SV Nieder-Wöllstadt endete der Wintercup des SV Heddenheim auf dem neuen Kunstrasen. Die Wetterauer entschieden das Finale gegen den klassentiefere SV Niederursel mit 6:1 (3:0) für sich. Dritter wurde kampfflos A-Ligist TSG 51, da die TSG Nieder-Erlenbach wie schon im Halbfinale nach zu vielen verletzungsbedingten Ausfällen keine Mannschaft mehr stellen konnte. Im zweiten Semifinale hatte Nieder-Wöllstadt die TSG 51 3:1 bezwungen.

Für den Sieger gab es einen von der Firma Fußballbörse gestifteten Wanderpokal und dazu noch 175 Euro für die Mannschaftskasse.

In den Gruppenspielen waren die Frankfurter Kreisligisten BSC Schwarz-Weiß 19, SG Harheim, und FC Croatia sowie der gastgebende Kreisoberligist auf der Strecke geblieben. Heddenheims Spielausschuss-Chef Klaus Schleicher war natürlich über das schlechte Abschneiden seiner Mannschaft enttäuscht, meinte aber auch «dass man den Turnierausgang nicht überbewerten sollte». Erfreut zeigte sich Schleicher darüber, «dass der erste Heddenheimer Wintercup in guter und fairer Atmosphäre stattfand. Wir haben jetzt schon Anmeldungen für den nächsten Wintercup». (*ehr*)